



Garmin Pay steht ab sofort auch für Kundinnen und Kunden der DZ Bank zur Verfügung.

04.07.2025 13:00 CEST

Garmin Pay wird nun auch von der DZ Bank unterstützt

Kundinnen und Kunden der DZ Bank können ab sofort Zahlungen vom Handgelenk aus tätigen.

München, 04. Juli 2025 – Garmin kündigt an, dass DZ-Bankkundinnen und -kunden nun mit Garmin Pay, der kontaktlosen Zahlungslösung von Garmin, direkt vom Handgelenk aus bezahlen können. In wenigen Schritten können die Bankkundinnen und -kunden nun ganz einfach von ihren kompatiblen Garmin-Smartwatches aus auf Garmin Pay zugreifen, um fast überall dort einzukaufen, wo das kontaktlose Bezahlen möglich ist.

„Wir freuen uns, den Kundinnen und Kunden der DZ Bank eine alternative mobile Zahlungsmöglichkeit bieten zu können“, sagt Kai Tutschke, Geschäftsführer Garmin DACH. „Die Möglichkeit, Einkäufe einfach und ohne Telefon oder Brieftasche zu bezahlen, ist für uns ein ideales Angebot für Menschen, die einen aktiven Lebensstil führen.“

Die folgenden Institute unterstützen ab sofort Garmin Pay:

- **Volksbanken Raiffeisenbanken** (BasicCard, DirectCard, ClassicCard, GoldCard, ExclusiveCard): Visa / Mastercard
- **BBBank** (BasicCard, DirectCard, ClassicCard, GoldCard): VISA / Mastercard
- **PSD-Banken** (BasicCard, DirectCard, ClassicCard, GoldCard): VISA / Mastercard
- **Sparda-Bank Berlin** (BasicCard, ClassicCard): Visa / Mastercard
- **Sparda-Bank Hamburg** (DirectCard, ClassicCard, ExclusiveCard): Visa / Mastercard
- **Sparda-Bank Hannover** (DirectCard, ClassicCard, GoldCard, ExclusiveCard): Visa / Mastercard
- **Sparda-Bank Südwest** (ClassicCard, GoldCard, ExclusiveCard): Mastercard
- **Sparda-Bank Augsburg** (ClassicCard, GoldCard): Mastercard
- **Sparda-Bank Ostbayern** (ClassicCard, GoldCard): Mastercard

Vor dem ersten Bezahlvorgang mit Garmin Pay fügen DZ-Bankkundinnen und -kunden in der Garmin Connect Mobile App eine Kreditkarte zu ihrer virtuellen Brieftasche hinzu. Von da an geben Nutzende nur noch ihr Passwort auf der Uhr ein, wählen die richtige Kreditkarte aus und halten ihr Handgelenk an den Kartenleser, um eine Transaktion abzuschließen.

Weitere Informationen finden Sie [hier](#).

Garmin wurde 1989 von den Ingenieuren Gary Burrell und Dr. Min Kao in Olathe, Kansas (USA) gegründet. Heute zählt das Unternehmen weltweit zu den führenden Active Tech Companies. Neben Marine-Lösungen entwickelt Garmin auch Produkte für die Bereiche Outdoor, Fitness, Aviation, Automotive OEM und Wearables – von Smartwatches über Tauch- und Fahrradcomputer bis hin zu Cockpit-Systemen und Flugzeugradaren.

Mit über 22.000 Mitarbeitenden in 35 Ländern begleitet Garmin Menschen dabei, ihre Leidenschaften zu entdecken und ganz nach dem Motto „Beat Yesterday“ jeden Tag aktiver, bewusster und gesünder zu leben. In der DACH-Region ist Garmin mit Standorten in Garching bei München (D), Graz (A) und Neuhausen am Rheinfall (CH) vertreten. Zudem betreibt Garmin in Würzburg (D) ein eigenes Forschungs- und Entwicklungszentrum.

Kontaktpersonen



Johanna Sauer
Pressekontakt
PR Specialist DACH
pressestelle@garmin.com



Nadja Schmidt
Pressekontakt
PR-Agentur DACH
nanacom Kommunikationskollektiv GmbH
garmin@nanacom.de